

Bank Austria finanziert Filialeröffnung in der Weihburggasse 3 in Wien

Schöner Rahmen für Geschenke

Die Textilunternehmerin Ulrike Eckerstorfer designt, fertigt und verkauft mit ihrem Wiener Label LA SCHACHTULA Produkte aus österreichischen Stoffen. Über ihre Expansion erzählt sie im folgenden Interview.

Bei Ihnen gibt es ganz besondere Geschenke. Was bieten Sie denn an?

Ulrike Eckerstorfer: La Schachtula fertigt Geschenke für Küche, Bad und Kinderzimmer aus regionalen Stoffen, die in Österreich gewebt und in Wien gefertigt werden. Vor allem unsere Geschirrtücher mit verschiedenen Motiven sind bei unseren Kunden sehr beliebt. Aber auch Babygeschenke zur Geburt und Taufe sind ein großer Renner - vor allem unsere süßen Stofftiere schließen jeder sofort in sein Herz.

Die Bank Austria hat Sie mit einem Mikrokredit begleitet. Wofür haben Sie diesen verwendet?

Ulrike Eckerstorfer: Schon vor

10 Jahren bei der Gründung von meinem Unternehmen hat mich die Bank Austria unterstützt. Jetzt hat sie mich begleitet, ein neues Geschäft im Herzen von Wien zu eröffnen und wunderschön einzurichten. Denn für österreichische Produkte braucht es auch den schönen Rahmen, damit sich die Kunden wohl fühlen und die mit viel Liebe gefertigten Produkte gut zur Geltung kommen.

Wie geht es mit Ihren Ideen weiter?

Ulrike Eckerstorfer: Ganz ehrlich? Ich weiß es nicht! Denn mit Corona kam auch eine Leere in die Stadt. Aber ich werde den Kopf nicht in den Sand stecken.



Textilunternehmerin Ulrike Eckerstorfer

Foto: La Schachtula

INFO CORNER

Da sich Kleinunternehmen oft schwer tun, Zugang zu klassischen Bankkrediten zu bekommen, unterstützt die Bank Austria die Gründung und Entwicklung kleiner Unternehmen durch Mikrokreditprogramme mit Zugang zu Finanzmitteln, Vernetzung und Mentoring-Programmen. Mehr Infos unter: mikrokredit.bankaustria.at **#gemeinsamverändern**